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PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE NO 7 DU 
COMITÉ CONSULTATIF DE L’ÉDUCATION SPÉCIALISÉE (CCÉS) 

Le 11 février 2025 

Le comité tient la rencontre no 7 de 17 h 57 à 18 h16 par vidéoconférence, sous 
la présidence de conseiller Fortin. 

Membres du Conseil 
présents  

M. Benoit Fortin, Conseiller scolaire –Président
du Comité
Mme Kristine Dandavino, Conseillère scolaire
M. Éric Lapointe, Conseiller scolaire

Membres 
représentants 
d’organismes présents 

Mme Manoushka Aimable, du Centre Francophone 
du Grand Toronto  
M. Aliou Sene, de CAMH
Mme Marguerite Schabas, d’Autisme Ontario – Metro
Toronto Chapter
Mme Lara Pietrolungo, de Boomerang Health

Membre représentant 
d’organisme absent 

Mme Joanne Bovine, de Contact Niagara 

Membres        
de l’administration 
présents  

Mme Dounia Bakiri, surintendance de l’éducation  
Mme Corine Céline, secrétaire de séances du Conseil 

Lien pour accéder à la documentation de la réunion : 
https://csviamonde.ca/fileadmin/viamonde/Documentation_des_Comites/Documen
ts_7_CCES_11_fevrier_2025.pdf 

1. APPEL DES MEMBRES

Le conseiller Fortin procède avec l’appel des membres du Comité CCÉS.

2. AFFAIRES COURANTES :

2.1 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

QUE soit adopté tel que proposé, l’Ordre du jour no 7 du 11 février 2025.

Proposée par : Eric Lapointe   Appuyée par : Aliou Sene

ADOPTÉE 

https://urldefense.proofpoint.com/v2/url?u=http-3A__www.boomeranghealth.com_&d=DwMGaQ&c=Sj806OTFwmuG2UO1EEDr-2uZRzm2EPz39TfVBG2Km-o&r=fvvm9ICplzxazAA992TmR7F2g6XRJ6I19AYVKfOjVZs&m=OqT8punNrXnkM3WT47D2MALC7kgwgg428E4M63IQbDk&s=g8QspQYAtfGvFOL36u5ESdFLxbqdkY5k0DlkDtRRJhw&e=
https://csviamonde.ca/fileadmin/viamonde/Documentation_des_Comites/Documents_7_CCES_11_fevrier_2025.pdf
https://csviamonde.ca/fileadmin/viamonde/Documentation_des_Comites/Documents_7_CCES_11_fevrier_2025.pdf
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2.2 DÉCLARATION DE CONFLIT D’INTÉRÊTS 
 
Mme Marguerite Schabas et le conseiller Lapointe déclarent un conflit d’intérêts 
possible étant donné que leurs enfants fréquentent respectivement les écoles 
du CS Viamonde et pour lesquels un PEI a été élaboré. 
 
 

3. DONNÉES SUR LES ÉLÈVES BÉNÉFICIANT DE LA SUBVENTION 
POUR L’ÉDUCATION SPÉCIALISÉE. 

 
Mme Bakiri, surintendante de l'éducation, présente le rapport sur les 
données des élèves admissibles à la Subvention pour l'éducation 
spécialisée en vertu de la Loi sur l'éducation. 
 
Les membres du comité expriment leur gratitude envers l'équipe pour 
leur travail remarquable. 
 
QUE le rapport en date du 11 février 2025 intitulé Données sur les 
élèves bénéficiant de la Subvention pour l’éducation spécialisée soit reçu. 
 
Proposée par : Eric Lapointe  Appuyée par : Manoushka Aimable 

  ADOPTÉE 
 
4. BONNES NOUVELLES DU CONSEIL EN LIEN AVEC L’ÉDUCATION 

SPÉCIALISÉE 
 
Mme Bakiri, surintendante de l'éducation, partage les bonnes nouvelles du 
Conseil en lien avec l’éducation spécialisée. 
 
Elle annonce l’ouverture de six classes d’apprentissage alternatif (CAA), pour 
la prochaine rentrée, dès septembre 2025. Ci-dessous la répartition des six 
nouvelles CAA: 
 

Région Site 
London École élémentaire La Pommeraie 
Niagara École élémentaire l’Héritage 
Toronto École élémentaire jeanne-Lajoie (2e classe) 
Toronto École secondaire Collège français 
Simcoe École secondaire Roméo-Dallaire 
Durham   École élémentaire Antonine-Maillet 
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La répartition des sites est basée sur les données des besoins des élèves ainsi 
que sur l’équité régionale puisque le Conseil occupe un large territoire. 
 
 
La planification est en cours pour préparer et organiser l'ouverture de ces 
nouvelles classes, avec Mme Annette Petitpas, direction des services aux 
élèves et son équipe multidisciplinaire en collaboration avec les secteurs des 
ressources humaines et de l’immobilisation, de l’entretien et de la 
planification. 
 
 

5. Retrait de MME Nancy Komi en tant que membre du CCÉS : 
 

Mme Bakiri, surintendante de l'éducation, annonce au comité que Mme 
Nancy Komi, représentante de l'Épilepsy Southwestern Ontario, ne fait 
désormais plus partie du comité de l'éducation spécialisée. 
 
 

6. LA DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION 
 

La date de la prochaine réunion no 8 se tiendra le 8 avril 2025 à 17 h 30 via 
TEAMS 
 
 

7. LEVÉE DE LA RÉUNION  
 
À 18 h 16, l’ordre du jour de la réunion no 7 étant épuisé, le conseiller 
Lapointe, appuyé par la conseillère Dandavino, propose : 
 
QUE la réunion soit levée. 
 

  ADOPTÉE 
 
 

Le Président du comité 
Benoit Fortin  

La Surintendante de l’éducation 
Dounia Bakiri 
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